

Grenoble, le 16 octobre 2017

Dans le cadre du Mois de la Colombie Ouverture du Forum des ONG franco-colombiennes

Mardi 17 octobre 2017 à 18H30
Salle Olivier Messiaen - 1 Rue du Vieux Temple

En présence d'Eric Piolle, Maire de Grenoble



Du 17 au 19 Octobre 2017, le Réseau France Colombie Solidarités (RFCS), ses partenaires colombiens et la Confédération Colombienne des ONG (CCONG) organisent à Grenoble, dans le cadre du mois de la Colombie, le « **Forum des ONG colombiennes et françaises : coopération, innovation sociale et citoyennetés** ».

A cette occasion, les organisations de la société civile colombienne et française, ainsi que d'autres acteurs participeront à un dialogue sur la coopération bilatérale franco-colombienne dans le contexte post-accord de paix et la perspective d'une paix complète et durable en Colombie.

La journée du 18 octobre sera consacrée au contexte de post-accord et des perspectives pour une paix « complète » et durable.

La journée du 19 octobre quant à elle permettra d'aborder les défis du dialogue social, économie responsable et coopération pour la paix.

Le Forum a aussi pour ambition de découvrir des pratiques colombiennes innovantes en matière d'action citoyenne locale. Un projet pluri-acteurs, « Tous ensemble pour la paix », sera lancé à cette occasion. Il consiste à créer un espace de dialogues de savoirs et de partages d'expériences binationales dans le cadre du post-accord.

Ce forum des ONG françaises et colombiennes est un des grands temps fort du mois de la Colombie en France et c'est une fierté de l'accueillir à Grenoble.